
Die CDU Fraktion bittet den Bürgermeister, die Prüfintervalle und Prüfinhalte der beiden 
Verbände sowie des eigenen Wasserwerks vorzulegen. 


